

To: The Egyptian Exchange

السادة / البورصة المصرية المحترمين

Greetings,

تحية طيبة وبعد ،،

In line with the company's strategy to expand its geographic footprint, diversify revenue sources and grow foreign currency inflows, and in alignment with global energy transition trends, the company announces the commencement of a project in the United Kingdom for recycling plastic waste to produce oils, through one of its subsidiaries, which owned by Egypt Kuwait Holding Company by 85%.

في إطار استراتيجية الشركة الهادفة إلى التوسع الجغرافي لاستثماراتها بهدف تنويع مصادر الإيرادات وتعزيز تدفقاتها بالعملة الأجنبية ، ومتطلبات التحول العالمي في قطاع الطاقة، تعلن الشركة عن بدء تنفيذ مشروع إعادة تدوير المخلفات البلاستيكية وإنتاج الزيوت بالمملكة المتحدة من خلال إحدى شركاتها التابعة المملوكة للشركة القابضة المصرية الكويتية بنسبة مساهمة 85% .

The estimated investment cost for the first phase of the project is approximately GBP 60 million. The plant will convert plastic waste into oils using advanced pyrolysis technology.

وتقدر التكلفة الاستثمارية للمرحلة الأولى للمشروع بقيمة 60 مليون جنيه استرليني تقريباً، وسيقوم المصنع بتحويل المخلفات البلاستيكية إلى زيوت من خلال تقنية التحلل الحراري المتطورة.

Construction has commenced, with completion and the start of operations expected during the fourth quarter of 2026.

وقد تم بدء الأعمال الإنشائية للمشروع، حيث من المتوقع الانتهاء منها وبدء التشغيل خلال الربع الرابع من عام 2026.

You will be updated with the progress of work on this project.

وسيتم موافاة سيادتكم بموقف تقدم العمل في هذا المشروع.

Best Regards

وتفضلوا بقبول وافر التحية والاحترام،،

هاني عزام

Hany Azzam

رئيس قطاع الحوكمة

Head of Corporate Governance

Date: 18/11/2025

التاريخ : 2025/11/18



الشركة القابضة المصرية الكويتية ش.م.م

C.R.# 114648 - 14, Hassan Mohamed El Razzaz St.,
Agouza, Giza, Egypt
Tel.: +202 3336 3300 - Fax: +202 3335 8989
س.ت. ١١٤٦٤٨ - جيزة - ١٤ شارع حسن محمد الرزاز
(نوال سابقا) - العجوزة - الجيزة ج.م.ع
ت: ٣٣٣٦ ٣٣٠٠ (٢٠٢) - فاكس: ٣٣٣٥ ٨٩٨٩ (٢٠٢)